

La municipalité a accueilli les nouveaux Orchésiens à l'hôtel de ville



Les nouveaux habitants ont bénéficié d'une présentation de la commune, de ses services et de ses élus.

La municipalité a accueilli les nouveaux arrivants dans la ville, en mairie, à la salle du conseil municipal.

Les habitants fraîchement installés dans la commune ont été invités en mairie. L'occasion de découvrir les services proposés par la ville et les différents élus.

Ces personnes ont été invitées après s'être inscrites sur les listes électorales. Le premier magistrat, Dominique Bailly, leur présenta la commune avec ses atouts, son développement encadré et les projets et évoqua aussi les compétences de la communauté de communes Coeur de Pévèle.

Vint ensuite la présentation des élus, adjoints et délégués, des responsables des services communaux et la remise de documents qui doivent permettre une bonne intégration dans le milieu associatif, culturel ou scolaire.

Ces élus répondirent ensuite aux questions que se posent les nouveaux Orchésiens.

La réunion se termina par un moment convivial.